

El Noticiero, 9-6-84

# Inaugurado el Centro de Documentación Europea

En la mañana de ayer se inauguró en el campus de la Universidad Autónoma de Barcelona el Centro de Documentación Europea, que tiene como objetivo fundamental facilitar información económica, jurídica, política y cultural sobre la Comunidad Económica Europea. El acto fue presidido por Antonio Giolitti, comisario para actividades regionales de la CEE, y contó con la asistencia del conseller de Comerç i Turisme de la Generalitat, Francesc Sanuy, y el rector de la U.A.B., Antoni Serra Ramoneda.

Antonio Giolitti abogó por la plena integración de España en la CEE, a la vez que calificaba la creación de estos centros como un paso más del «proceso de adhesión política y cultural». Sanuy, por su parte, recordó la tradición europeísta de Catalunya, y defendió el relanzamiento de la idea política de Europa.

El acto de inauguración sirvió de colofón a la clausura del «Tercer Ciclo de Estudios Europeos», que finalizó con una mesa redonda. El tema debatido fue el análisis metodológico de tres estudios diferentes sobre las repercusiones a nivel regional de la entrada en la CEE, efectuados para Catalunya, Andalucía y Euskadi.

X